

# CAPITAL

MÉXICO

## Rechaza Fitch mejorar nota de México tras renovación de crédito del FMI

**Según la firma, al país aún le falta avanzar en algunas áreas, pese a la fortaleza que advierte su economía en algunas materias**

Eugenio López Garza, encargado de la oficina de Fitch Ratings en México, rechazó que la calificadora vaya a mejorar la nota del país tras la renovación y ampliación de la Línea de Crédito Flexible del Fondo Monetario Internacional (FMI) que consiguió el gobierno federal en semanas pasadas.

“Para la opinión que tenemos hoy de triple B+ (en escala global con perspectiva estable) nos sentimos cómodos, seguimos monitoreando el desempeño del indicador constantemente”, afirmó.

Según el directivo de la firma, al país aún le falta avanzar en algunas áreas no obstante la actual fortaleza que advierte la economía mexicana en algunas materias.

“Ciertamente hay elementos muy positivos en nuestro país que se destacaron hoy en la presentación, la fortaleza del sistema financiero mexicano, la misma LCF; sin embargo, también tenemos temas pendientes que Fitch ha venido cuestionando como es el crecimiento y otro es el marco institucional”, reconoció.

Reconoció que ambos elementos, además de ser una asignatura pendiente, se añaden a otro tipo de preocupaciones para la calificadora como puede ser el rebalanceo de la deuda comprometido por el actual gobierno federal.

“Básicamente lo que nos preocuparía son los niveles de deuda, que siga operando deficitariamente, que implique que siga creciendo la deuda interna, y por otro lado el crecimiento económico, que no se diera un entorno favorable para seguir creciendo”, precisó.

También, López Garza se dijo preocupado por la implementación de un mejor marco institucional y de la capacidad del gobierno para hacer valer al mismo.

“El marco legal está ahí a la hora de ejecutarlo y aterrizarlo es donde está la diferencia, hoy la corrupción es un tema que preocupa al no tener cuantificado el costo económico de esto pero es un tema y está citado en nuestro reporte de febrero de este año”, detalló.

Asimismo, el directivo adelantó que será en los siguientes meses cuando la firma emita una nueva opinión de México la cual se basará en el análisis del marco general del país.